



2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TELOYUCAN

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 07 de marzo de 2013.

SE FIRMA CONVENIO DE MOVILIDAD URBANA Y MEJORAMIENTO EN EL TRANSPORTE PÚBLICO EN ECATEPEC

A fin de brindar a la ciudadanía transportación y vías de comunicación seguras y acorde a sus necesidades, se llevó a cabo la firma del Convenio de Movilidad Urbana y Mejoramiento en el Transporte Público en el Auditorio de los 9 Pueblos del Palacio Municipal de Ecatepec, entre empresarios, el gobierno local y estatal.

“Se irá poniendo orden en el transporte para mejorar el servicio, esto se logrará mejorando las redes alimentadores de transportes masivos como el Mexibus en la línea 1 y hacer la correcta planeación de las rutas que alimentarán la línea 2”, afirmó Ismael Ordoñez Mancilla, Secretario del Transporte del Estado de México.

Con esta alianza, las más de quinientas empresas de transporte que hay en la demarcación, podrán conjuntarse para evitar que se acumulen dos o tres organizaciones corran por la misma ruta lo cual ocasiona una oferta excesiva de servicio, situación que provoca accidentes, congestionamiento vial y hace más difícil proporcionar seguridad a todos los usuarios: en este tema, se instalarán cámaras de vigilancia y botones de pánico enlazados directamente al número de emergencias.

Dentro de Ecatepec, está por definirse el lugar donde se implementará un Centro de Capacitación con el fin de garantizar que los operadores de los vehículos tengan la habilidad y conocimiento necesario para desarrollar su trabajo con toda seguridad, asimismo, se instruirán a las encargadas del transporte rosa que ya cuenta con unidades para este fin en la línea 1 del Mexibus y otorgan servicio a treinta mil usuarias diariamente, sin embargo, se pretende aumentar el número de rutas exclusivas para las féminas.

Bedolla López, enfatizó que estas labores se verán reflejadas de manera inmediata, pues las acciones municipales y estatales, serán totalmente coordinadas con el único fin de tener vialidades con mayor movilidad, así como bases más ordenadas y controladas, lo que hará que la ciudadanía se sienta segura en sus trayectos; actualmente existen alrededor de quince mil vehículos que aún no se encuentran registrados en alguna empresa en Ecatepec.

